

Le forum International, au Venezuela, analyse les garanties pour les enfants en Amérique Latine



Caracas, 21 juin (RHC-PL)- Le Second Congrès International sur la Protection Intégrale des Enfants et des Adolescents en Matière du Travail , qui a eu lieu à Caracas a examiné les aspects en relation avec le respect des droits de l'enfance.

L'experte costaricienne, Virginia Murillo, qui a participé à la rencontre, a exposé certaines réflexions sur le travail des enfants et des adolescents dans la région.

A son tour , Juan Ramon Pérez, vice-recteur de l' Université cubaine de Granma, a fait une analyse comparée du droit en matière du travail de l'enfant et de l'adolescence dans les pays de l'ALBA, Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.



Radio Habana Cuba